

# Dankeschön an alle Helferinnen und Helfer des Adventsmarkts

Unser Stand war gut  
besucht:



Das Karussell wurde von  
uns dieses Jahr zum 1. Mal  
betreut:



Im Advent 2014

*Wir danken allen Helferinnen und Helfern!!*

Vom 28.-30.11.2014 fand dieses Jahr der 7. Adventsmarkt in Odenthal statt. Für unsere Schule war es jetzt das 2. Jahr. Während wir im letzten Jahr mit selbstgebastelten Adventssträußen neben dem Stand der Hauptschule ein eher stiefmütterliches Dasein fristeten,

haben wir dieses Jahr einen eigenen Stand erhalten und sogar die Karussellbetreuung übernommen.

Um 16 Uhr am 28.11.2014 ging es offiziell los, aber vorher haben wir Dank den fleißigen Helferinnen und Helfer schon viel erledigen müssen.

## *Bastelaktivitäten*

Sowohl in der Schule als auch zu Hause wurde engagiert für unseren Stand gebastelt. Nach Abstimmung mit dem Veranstalter des Adventsmarktes durften wir alle unsere Produkte nach Produktvorstellung Ende Oktober „produzieren“. Die Produktpalette reichte von A wie Anhänger bis W wie Wichtelmännchen.

Am 10.11.14 und 17.11.14 fanden die Bastelaktionen in der Schule statt. Darüber hinaus haben noch viele Eltern und Schüler/-innen zu Hause gebastelt. Das Resultat hat sich sehen lassen. Über 1000 Artikel wurden „produziert“, gelagert und mit mehreren Autofahren zum Adventsmarkt gebracht.

Später sind alle Weihnachtsartikel im Stand sortiert und zur Schau gestellt worden. Für den Aufbau und die Dekoration wurde die Zeit 12 bis 16 Uhr am 28.11.2014 benötigt. Das Resultat konnte sich sehen lassen:





## *Verkaufserfolge*

Der Renner waren neben den Backmischungen, Schoko-Sticks auch die Handytaschen, Eulen, Glückspilze und Kleinigkeiten für den heimischen Adventskalender. Für alle war etwas dabei. Unsere Kasse klingelte.

Das Verkaufsergebnis kann sich sehen lassen. Nach Abzug der Kosten haben wir für unsere Schule einen Erlös von 706 Euro erzielt. Dies ist nur durch Ihr/Euer Engagement möglich gewesen.

**Herzlichen Dank dafür!!!!**

Für jeden Kunden konnten wir etwas Passendes anbieten:



## *Begeisterte Kinder auf dem Karussell*

Am späten Nachmittag ging auch auf dem Karussell „die Post ab“. Viele kleine Kinder hatten ihren Fahrspass. Die Karussellbedienung war einfach und wir konnten die Dauer der einzelnen Fahrten selbst bestimmen.

Leider gab es am Samstag noch eine kleine Unterbrechung aufgrund eines technischen Defekts, aber dieser war schnell behoben.

Auch hier konnten sich die Erlöse sehen lassen: Nach Abzug der Miete/Stromkosten haben wir immerhin noch 200 Euro für unsere Schule erwirtschaftet.

**DANKE auch an die Helferinnen und Helfer am Karussell!!!!**

## *Ausblick auf 2015*

Wir haben durch Ihre/Eure Hilfe noch so viele Artikel übrig, so dass wir die unverderblichen Waren bis nächstes Jahr für den nächsten Adventsmarkt aufbewahren werden.

Mit den diesjährigen Erlösen aus dem Verkauf und Karussellbetrieb möchten wir für die Schülerinnen und Schüler

wichtige Anschaffungen unterstützen. Hierzu stimmen wir uns bei der kommenden Mitgliederversammlung Anfang 2015 mit allen Fördervereinsmitgliedern und der Schulleitung ab. Eine Einladung folgt. Ideen für unterstützenswerte Schulprojekte gerne senden an:

**Foerderverein@rs-odenthal.de**

*Frohe Feiertage und guten Start ins neue Jahr!*

Gez. Vorstand des Fördervereins